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ОТКРЫТЫЙ ДИАЛОГ
Генеральный директор компании Дмитрий 
Щёголев провёл встречи с коллективами  
на полуострове Ямал и в Надыме.
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НА МЕТАНЕ. ТЕПЕРЬ И В АРКТИКЕ
На Бованенковском месторождении запущена 
новая автомобильная газонаполнительная 
компрессорная станция.
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30 ЛЕТ ФИЛИАЛУ «ОСОБОГО НАЗНАЧЕНИЯ»
Специальный выпуск посвящён круглому 
юбилею Службы корпоративной защиты 
«Газпром добыча Надым».
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СИМБИОЗ КУЛЬТУР ПО‑ЯМАЛЬСКИ
В Надыме состоялись XXVIII Открытые 
традиционные соревнования оленеводов
на Кубок губернатора Ямала.
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УНИКАЛЬНОЕ БОВАНЕНКОВСКОЕ НЕФТЕГАЗОКОНДЕНСАТНОЕ МЕСТОРОЖДЕНИЕ – СРЕДОТОЧИЕ ВЫСОКОАВТОМАТИЗИРОВАННЫХ И ЭНЕРГОЭФФЕКТИВНЫХ ТЕХНОЛОГИЙ,  
СЕГОДНЯ И ВСЕГДА БОВАНЕНКОВО В ПРИВЫЧНО ОГРОМНОМ ПОТОКЕ ЗАДАЧ.

ЧИТАЙТЕ В НОМЕРЕ:

Фото Дмитрия Эрнста



2

«Газовик» | № 3-4 (727-728). 29 февраля 2024 г.

НОВОСТИ ПАО «ГАЗПРОМ»

НАШИ МАТЕРИАЛЫ НА КОРПОРАТИВНЫХ ПЛАТФОРМАХ

Впечатляющие пейзажи и величие Севера – предлагаем влюбиться в Арктику. Это точно 
случится с вами во время просмотра фотоподборки от нашего коллеги Антона Дроздова. 
Переходите по QR-коду и смотрите атмосферную галерею на сайте «Газовик.инфо». 

БУДЬТЕ ЗДОРОВЫ! АРКТИЧЕСКИЙ ДЗЕН БОВАНЕНКОВО

Здоровье на Крайнем Севере требует повышенного внимания. Накануне межсезонья предлагаем 
читателям полезную информацию и советы о том, как уберечь свой организм. Смотрите 
специальный проект «ДОКподкаст», подготовленный совместно с медиками нашей компании.

ВЫБОРЫ – 2024

ПАО «ГАЗПРОМ» ОТМЕТИЛ ДЕНЬ РОЖДЕНИЯ

– Газпром всегда работает вдолгую, на страте-
гическую перспективу, с пониманием государ-
ственных интересов. Пример тому – участие 
предприятия в обновлении, обустройстве се-
верных, арктических городов и посёлков, 
строительство уникальных мостов и желез-
нодорожной линии на полуострове Ямал, 
инвестиции в модернизацию участков Се-
верного широтного хода. Создание Газ-
прома позволило сохранить единство отече-
ственного газопромышленного комплекса.  

И за прошедшие годы мы не раз убеждались 
в обоснованности и выверенности приня-
того тогда решения. Уверен, что коллектив 
Газпрома и впредь будет чётко и в срок во-
площать в жизнь все стратегические планы  
развития, – отметил президент.

В свою очередь глава энергетической ком-
пании Алексей Миллер добавил, что ог-
ромный потенциал Газпрома позволяет ещё 
много столетий служить на благо России. 
И с этой целью в самые кратчайшие сроки  

создаются новые центры газодобычи: на Яма-
ле, в Арктике, в Восточной Сибири, на Даль-
нем Востоке. Построены и продолжают по-
являться мощные перерабатывающие заводы 
и самые современные магистральные газо-
проводы в мире. Всё это существенно по-
вышает технологичность нефтяной отрасли, 
вносит значительный вклад в модернизацию 
отечественной энергетики, обеспечивает за-
казами промышленность и науку. И помога-
ет реализовывать амбициозный проект со-
единения газовых инфраструктур Запада  
и Востока страны.

По материалам Управления информации 
ПАО «Газпром»

Чтобы реализовать свои конституционные 
права могли, в том числе, вахтовые ра-
ботники труднодоступных и отдалённых 

объектов, избирательный процесс будет орга-
низован на местах, без отрыва от производства.

Так, на ямальских месторождениях «Газ-
пром добыча Надым» будут устроены  
временные избирательные участки. На Бо-
ваненковском нефтегазоконденсатном –  
в холле концертного зала на промбазе ГП-1.  

На Харасавэйском газоконденсатном – в спорт- 
зале вахтового жилого комплекса. Голосо-
вание там будет проходить и досрочно, и в 
сами дни выборов – итого с 7 по 17 марта,  
с 8 до 20 часов. Участки открыты как для со-
трудников нашего предприятия, так и для пер-
сонала подрядных организаций, присутствую-
щих на данных территориях. Изъявлять свою 
гражданскую позицию вахтовики смогут по 
заявлениям о прикреплении, которые пишут-
ся по факту явки на месте.

Для проведения выборов главы государства 
на арктические месторождения нашей компа-
нии приедет 21 специалист избиркома. Кро-
ме того, что они будут работать на временных 
избирательных участках, им предстоит по-
сетить удалённый от основной инфраструк-
туры Бованенково газовый промысел № 3  
и периферийные объекты подрядчиков.

На месторождениях нашего предприятия 
в Надым-Пур-Тазовском регионе проводит-
ся только досрочное голосование. Оно на-
чалось 25 февраля и продлится до 14 марта. 
Избирательные комиссии работают на объек-
тах Медвежьего, Юбилейного и Ямсовейско-
го месторождений.

Актуально, особенно для вахтовиков, удоб-
ное новшество выборов-2024 – дистанцион-
ное электронное голосование. Оно доступно 
гражданам России с постоянной регис-
трацией в Московской, Свердловской,  
Нижегородской, Белгородской, Ростовской 
областях и других регионах страны – всего  

29 субъектов РФ, полный список которых 
можно посмотреть на сайте Центральной из-
бирательной комиссии России. Чтобы вос-
пользоваться этим механизмом для голосова-
ния, необходимо до 11 марта подать заявление 
в личном кабинете на портале «Госуслуги».

«Газпром добыча Надым» традиционно со-
трудничает и оказывает содействие террито-
риальным избирательным комиссиям Надым-
ского и Ямальского районов в организации и 
проведении голосования на своих отдалён-
ных и труднодоступных производственных 
объектах. Выборы Президента Российской 
Федерации – главное событие страны. Учас-
тие в них – одно из ключевых гражданских и 
конституционных прав каждого россиянина.

Мария ГАЛЛЯМОВА
Фото Дмитрия ЭРНСТА

ВЫБИРАЕМ ПРЕЗИДЕНТА СТРАНЫ. ВАХТОВИКИ – В ПЕРВЫХ РЯДАХ

Россияне определят курс развития нашей державы на ближайшие шесть лет

Акционерному обществу «Газпром» исполнился 31 год. На торжественном мероприятии, которое 
состоялось на выставке-форуме «Россия», присутствовали руководители, сотрудники компании  
и её дочерних обществ, ветераны газовой отрасли, студенты и бойцы российских студотрядов.  
С поздравлением в адрес коллектива обратился Президент России Владимир Путин.

Выборы Президента РФ – главное событие страны

Лахта Центр в Санкт-Петербурге

В эпицентре информационного внимания – предстоящие выборы Президента Российской Федерации – 
знаковое для государства событие. Трёхдневное голосование придётся на 15, 16 и 17 марта 2024 года. 
Мы определим курс развития нашей державы на ближайшие шесть лет.
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ГЛАВНАЯ ТЕМА

Руководство компании придаёт большое значение живому общению с коллективом 

ОБСТАНОВКА НА КАРСКОМ МОРЕ
На сегодняшний день на Харасавэе уже введе-
ны в эксплуатацию первоочередные составля-
ющие геофизического, авиационного и жизне- 
обеспечения. В работу запущены новые  
посадочная площадка для вертолётов, склад  
геофизических материалов, котельная на 
промбазе, водозабор и напорная плотина.  
В 2023 году продолжалось активное строитель-
ство основных технологических объектов добы-
чи, подготовки и транспорта газа, а также объек-
тов вспомогательной инфраструктуры.

На Харасавэйском ГКМ также обсуждали 
производственную безопасность и обеспечение 
средствами индивидуальной защиты, обновле-
ние парка техники, вопросы социальной сферы.

– Диалог с руководством всегда поле-
зен. Когда коллектив узнаёт о перспективах  

напрямую от руководителя, то поднимается на-
строение и командный дух. К тому же, мож-
но обсудить проблемные моменты и варианты  
решения, – поделился Виталий Дементеев,  
мастер по подготовке газа ГКП «Харасавэйский».

– Меня всё устраивает: и в профессиональ-
ном плане, и в социальном. Интересно было 
услышать из первых уст о наших планах и 
перспективах. В целом, здорово, когда руко-
водство такого эшелона идёт на прямой диа-
лог с сотрудниками, – отметил Андрей Ковган, 
слесарь по ремонту технологических устано-
вок ГКП «Харасавэйский».

КАК ДЕЛА У ФЛАГМАНА?
Ямальский диалог продолжился на Бованен-
ковском месторождении, которое сегодня вы-
ступает флагманом компании. Здесь введены 
в эксплуатацию все три газовых промысла, 
объекты вспомогательной инфраструктуры 
и жизнеобеспечения. Дальнейшее развитие 
связано с дообустройством, в рамках которо-
го будут запущены 175 скважин, третьи оче-
реди дожимных компрессорных станций, два 
общежития для персонала. В 2023 году уже 
обеспечен ввод части объектов.

– Я работаю тут с 2018 года. И не один раз 
была на встречах с руководителем. Всегда ин-
тересно узнать про перспективы нашей компа-
нии, – поделилась Елена Скрыпник, заведую-
щая общежитием Управления по эксплуатации 
вахтовых посёлков. – Я считаю, что эти встре-
чи очень продуктивны и полезны для всего кол-
лектива – сотрудники чётко понимают основ-
ные направления развития нашего предприятия.

– Производство проходит на моих глазах, 
поэтому меня больше интересуют социаль-
ные темы: льготы, проезд в отпуск, условия 
проживания, – рассказал Евгений Агеев, опе-
ратор по добыче нефти и газа ГП-2 Бованен-
ковского месторождения. – Сегодня генераль-
ный директор и ответственные за профильные 
направления разъяснили многие моменты.

По итогам прошлого года компания остаёт-
ся в тройке лидеров среди газодобывающих 
предприятий ПАО «Газпром». Дмитрий Щё-
голев поблагодарил коллег за трудолюбие и 
неравнодушное отношение к работе.

– Наш коллектив неизменно обладает боевым 
духом и высоким потенциалом, сохраняя доб-
рые традиции, – отметил Дмитрий Щёголев. –  
Мне как руководителю всегда важно и приятно 
пообщаться с людьми, почувствовать их  

настроение, услышать от них о том, что волнует. 
Так мы можем решать важные вопросы сообща.

В БАЗОВОМ ГОРОДЕ
По традиции финальным аккордом общения 
с сотрудниками и своеобразным итогом всего 
цикла встреч стал диалог в Надыме. С колле-
гами обсуждали обширный перечень аспек-
тов жизни компании: задачи сегодняшнего 
дня, долгосрочные перспективы и органи-
зацию отдыха работников. Коллектив, как и 
всегда, остаётся неравнодушным как к своей 
непосредственной деятельности, так и ко всей 
географии присутствия предприятия.

Мария КОРОБОВА
Фото Дмитрия ЭРНСТА,
Юрия ШАЛАБАЕВА

ОТКРЫТЫЙ ДИАЛОГ. ХАРАСАВЭЙ – БОВАНЕНКОВО – НАДЫМ
Обсуждение перспектив и планов, ответы на актуальные вопросы. В феврале руководитель «Газпром 
добыча Надым» продолжил серию традиционных встреч с трудовыми коллективами. Два диалога  
с работниками прошли на полуострове Ямал. Генеральный директор Дмитрий Щёголев пообщался  
с работниками Харасавэйского и Бованенковского месторождений. Ещё один – состоялся в Надыме.

Работники Бованенковского месторождения на ежегодной встрече 

Дмитрий Щёголев рассказал о перспективах компании

Встреча на Харасавэйском газоконденсатном месторождении Программа поездки включала посещение строящихся объектов

На вопросы отвечает начальник Управления по эксплуатации вахтовых посёлков Сергей Грачёв
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НА ЯМАЛЕ

Мощность АГНКС – 1000 кубометров в 
час. Она оснащена четырьмя узлами, 
которые способны принимать транс-

порт одновременно. В среднем за день по-
полнить свои «баки» тут смогут 30 единиц  
техники. Метан, который питает моторы, 
местной «прописки» и подготовки.

– Ресурс поступает с газового промысла № 2 
по трубопроводу, который идёт на электростан-
цию собственных нужд. К этой магистрали и 
подключена наша станция, – рассказал Фаиль 
Казбаков, начальник АГНКС на Бованенков-
ском месторождении. – Углеводороды уже пол-
ностью подготовлены для автомобилей, также у 
нас есть собственные системы осушки и очист-
ки. Здесь мы принимаем транспорт нашей ком-
пании и можем обслуживать технику других 
организаций, базирующихся на Бованенково.

Оборудование нового комплекса отечест-
венного производства, все ключевые процес-
сы автоматизированы, но без контроля специа- 
листов, конечно, не обойтись.

– На мониторе отображается весь техноло-
гический процесс, который происходит при 
работе компрессора: поступление газа, тем-
пература, давление и другие параметры, – 
отметил Алексей Феоктистов, машинист  
компрессорных установок АГНКС на Бова-
ненковском месторождении.

«Газпром добыча Надым» продолжает  
реализацию комплексной программы по рас-
ширению использования компримированного 
природного газа (КПГ) в качестве моторно-
го топлива. Сегодня компания эксплуатиру-
ет 366 авто на метане. Это более 60 % парка 
предприятия, который можно перевести на 
экологичный ресурс.

– В 2023 году мы ввели в эксплуатацию три 
АГНКС на Юбилейном, Ямсовейском и Бо-
ваненковском месторождениях. В этом году 
у нас в планах ввод в эксплуатацию блочной 
автомобильной газонаполнительной станции 
на Харасавэйском месторождении, – расска-
зал Михаил Пузейчук, начальник транспорт-
ного отдела. – Также компания ожидает ещё  
16 новых автомобилей на газомоторном топли-
ве. Они будут эксплуатироваться как в Надым- 
Пур-Тазовском регионе, так и на БНГКМ.

Переход на КПГ позволяет компании су-
щественно экономить и значительно снижать 
воздействие на хрупкую экосистему Аркти-
ки. Надымские газовики стали использовать 
зелёное топливо одними из первых в Ямало-
Ненецком автономном округе. Теперь и на 
Бованенково.

Мария КОРОБОВА
Фото Дмитрия ЭРНСТА

Заправляться метаном на Бованенково могут 30 единиц техники в день

На Бованенковском месторождении теперь заправляют бованенковским газом.  
Здесь запустили автомобильную газонаполнительную компрессорную станцию (АГНКС).  
Это первый масштабный заправочный объект в Арктике.

НА МЕТАНЕ. ТЕПЕРЬ И В АРКТИКЕ

СОТРЯСАЕМ ЗЕМЛЮ. СОСТАВЛЯЕМ «ПОРТФОЛИО» НЕДР

Чертоги геологии. Сейсмосъёмка на дан-
ной территории разделена на два поле-
вых сезона. Первый проводился прош-

лой зимой. Второй идёт сейчас. Начинаются 
в декабре, завершаются в апреле.

С целью сохранения хрупкого поверхност-
ного почвенно-растительного покрова сейсмо-
разведка в Арктике проводится исключительно 
в зимний период. Обязательными условия-
ми для получения разрешения на движение 

транспортных средств по тундре являются 
промерзание грунта и установление снежно-
го покрова.

– Общий объём сейсморазведочных 
3D-работ на Восточно-Бованенковском участ-
ке составит 1609 квадратных километров. 
Максимальная глубина сейсмических иссле-
дований – 4435 метров, минимальная – 27, – 
отметила Татьяна Шувалова, геолог «Газпром 
добыча Надым».

Дрожь земли. Трёхмерные сейсмические 
изыскания – высокотехнологичный процесс – 
выполняются за счёт вибрации, создаваемой 
мощной сейсмовиброустановкой весом порядка  
40 тонн. Металлической плитой на днище ма-
шина всей своей массой давит на грунт и со-
здаёт колебания, которые распространяются 
на 5 километров в глубину и по окружности.

– Проходя через толщу земли, волны от-
ражаются от границ слагающих её пород 
и возвращаются сигналом на сейсмостан-
цию для фиксации и первичной обработки 
объёма данных, – уточнил Сергей Собянин, 
технический руководитель сейсморазведоч-
ной партии № 2 ПФ «Томскгазгеофизика» 
компании «Газпром недра». – Вибрацион-
ные установки едут группой по 4 машины,  

останавливаясь каждые 50 метров. 1–3 мину-
ты на работу. Двигаемся дальше.

Вглядываемся в земную твердь. Глубокой рас-
шифровкой сейсмограмм и интерпретацией по-
лученной информации займутся специалисты- 
геофизики компании «Газпром ВНИИГАЗ».  
В результате «Газпром добыча Надым» полу-
чит детальную, проработанную «картину» гео-
логических структур недр Восточно-Бованен-
ковского лицензионного участка.

– На основании материалов полевых сейс-
моразведочных работ будет создано объёмное 
изображение строения залежей углеводородов – 
глубинная сейсмогеологическая модель тер-
ритории с пространственными границами  
пластов, расположением тектонических нару-
шений и картированием продуктивных гори-
зонтов, – рассказал Александр Таланов, веду-
щий геолог «Газпром добыча Надым».

Опираясь на это будут произведены оценка 
ресурсов и подсчёт ожидаемого прироста за-
пасов, а на самых перспективных участках – 
определены местоположения проектных  
геолого-разведочных скважин с уточнением 
комплекса исследований.

Вести с полей. Генеральным подрядчиком 
по выполнению сейсморазведочных работ  
выступает компания «Газпром недра». На се-
годняшний день на Восточно-Бованенковском 
лицензионном участке работают 164 чело- 
века, задействовано 60 единиц спецтехники. 
Полезные потрясения собирают геологи-
ческое «портфолио» земных глубин нефте- 
газовой Арктики.

Мария ГАЛЛЯМОВА
Фото Татьяны ШУВАЛОВОЙ,
Сергея СОБЯНИНА

Пристегните ремни. Мы входим в зону 
искусственной сейсмоактивности. 
На Восточно-Бованенковском лицензионном 
участке происходят полезные потрясения –  
в полный рост идут сейсморазведочные 
работы. Они ведутся круглосуточно,  
в две смены. Объём исследований  
на сезон 2023-2024 составляет  
859 квадратных километров.

Сейсморазведка – вглядываемся в толщу земли

Приёмники сейсмического сигнала

Арктика с характером. Ложное солнце или загадочный, завораживающий паргелий

База сейсморазведочной партии. Мини-город в снежной пустыне Сейсмовиброустановки едут колонной по 4 машины. Каждые 50 метров – остановка на работу
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ЭНЕРГОЭФФЕКТИВНОСТЬ

ПО ПУТИ ПРОГРЕССА 

В «Газпром добыча Надым» подвели 
результаты работы по энергосбережению  
за 2023 год. Заключение – целевые 
показатели экономии топливно-
энергетических ресурсов достигнуты.

Так, на прошлый год планом было уста-
новлено сэкономить 57 325 тонн услов-
ного топлива. Фактически удалось сбе-

речь объём в 58  841 тонну. То есть дополни-
тельно к заданию было сохранено 1516 тонн 
условного топлива.

– Итоговая цифра сэкономленных энер-
горесурсов складывается из сбережения  

50 миллиона кубометров природного газа,  
2,5 миллионов киловатт-часов электроэнер-
гии и 585 гигакалорий тепловой энергии, –  
рассказал Юрий Соколов, заместитель на-
чальника отдела главного энергетика. – Объём  
сохранённого условного топлива говорит 
о плодотворной работе и уверенном разви-
тии внедрённой в «Газпром добыча Надым»  
системы энергетического менеджмента.

В деятельность по экономии энергии вов-
лечены все филиалы предприятия. В своей 
работе они руководствуются корпоративной 
Программой энергосбережения и повыше-
ния энергетической эффективности. В рамках  

данного направления за 2023 год подразделе-
ния компании реализовали 48 мероприятий, 
нацеленных на снижение расхода природно-
го газа, электро- и теплоэнергии. Лидером 
энергетической эффективности стал коллек-
тив Ямальского газопромыслового управле-
ния. Он перевыполнил план на 4 %.

– Максимальная экономия природного га-
за достигается за счёт проведения на сква-
жинах работ без выпуска газа в атмосферу, в 
том числе газодинамических и газоконден-
сатных исследований, отборов проб, проду-
вок стволов, – отметил Илья Зайцев, ведущий  
инженер-энергетик отдела главного энергетика. – 

Также показатели энергосбережения растут 
благодаря наращиванию базы энергоэффек-
тивных технологий и оборудования.

Неотъемлемая часть работы в рамках 
системы энергетического менеджмента «Газ-
пром добыча Надым» – это совершенствова-
ние самой системы. Оно строится на анализе 
алгоритмов и возможностей энергосбереже-
ния, на регулярном проведении внутренних 
аудитов в подразделениях и повышении уров-
ня энергознаний ответственных специалистов.

Мария ГАЛЛЯМОВА
Фото из архива ССОиСМИ

ЭНЕРГЕТИЧЕСКИЙ МЕНЕДЖМЕНТ. ЁМКИЕ ИТОГИ
За прошлый год была сэкономлена 58  841 тонна условного топлива Показатели энергосбережения растут благодаря наращиванию базы энергоэффективных технологий

Безусловно, причастна к этому дню и 
компания «Газпром добыча Надым» –  
мастодонт газовой отрасли Западной 

Сибири, амбассадор наукоёмких изысканий 
в экстремальной Арктике, средоточие вы-
соких технологий, освоитель минерально- 
сырьевых сокровищ Севера.

В коллективе надымских газодобытчиков 
сегодня работают 27 человек с учёными сте-
пенями – наши светлые головы и интеллек- 
туальная элита. Это два доктора технических и  
биологических наук, а также кандидаты физико- 
математических, геолого-минералогических,  
юридических, политических, филологических, 
медицинских, сельскохозяйственных, эконо-
мических, химических и технических наук.

– Наука в «Газпром добыча Надым» – это 
высокое инженерно-техническое искусство. На 
протяжении всего 52-летнего пути предприя-
тию сопутствует беспрецедентность, трансфор-
мирующаяся в необходимость наукоёмкого  
поиска, – отметил Андрей Величкин, начальник 
технического отдела, кандидат технических  
наук. – Так, за период с 2018 по 2022 год на  
научно-исследовательские и опытно-конструк-
торские работы (НИОКР) компания потрати-
ла 390 миллионов рублей. Цель – повыше-
ние эффективности, автоматизированности,  
рациональности разработки месторождений 
и эксплуатации объектов добычи. Экономи-
ческий эффект от внедрения результатов этих 

НИОКР превысил 4 миллиарда рублей. Хоро-
шая работа. Получается, растём на сложностях.

На сегодняшний день компания владеет  
48 действующими патентами на изобрете-
ния и полезные модели. Новаторы коллекти-
ва ежегодно генерируют от 800 до 1000 раци-
онализаторских предложений. Экономический  
эффект от их реализации на производстве вы-
ливается в сотни миллионов рублей. Инженер-
ные умы «Газпром добыча Надым» умеют на-
ходить ответы на производственные вопросы.

Президент Российской Федерации объявил 
2022–2031 годы Десятилетием науки и тех-
нологий с целью усиления роли этих сфер в 
решении задач развития страны. В «Газпром  
добыча Надым» науке всегда отводилась ключе-
вая роль. Ей уделяется огромное внимание, в неё 
вкладываются внушительные ресурсы. Науко- 
ёмкие изыскания – фундамент становления  
и перспектив нашего газодобывающего кол-
лектива, осваивающего арктические широты.

Мария ГАЛЛЯМОВА
Фото Дмитрия ЭРНСТА, 
Александра МУРЧИЧА

НАУКУ ОСИЛИТ УЧЁНЫЙ
Восьмого февраля научное сообщество нашей 
страны отмечает свой профессиональный 
праздник – День российской науки. Дата 
приурочена ко дню основания обители учёной 
мысли в нашем государстве – Российской 
академии наук. В этом году ей исполнилось 
300 лет. Это важное событие для академиков  
и профессоров, докторов и кандидатов наук – 
людей высокоинтеллектуального труда, 
связавших свою жизнь с исследовательской 
деятельностью, разработкой инноваций, поиском 
траекторий развития общества и технологий.

Наука на службе газодобычи – это высокое инженерно-
техническое искусство и фундамент для развитияБлагодаря проходящей раз в два года научно-практической конференции молодых учёных и специалистов

молодёжь предприятия всё чаще становится источником наукоёмких инициатив

Экономический эффект от внедрения в «Газпром добыча Надым» результатов научно-исследовательских
и опытно-конструкторских работ за период с 2018 по 2022 год превысил 4 миллиарда рублей
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БЕЗОПАСНОСТЬ – ОБЩАЯ ЗАБОТА

Подпись в электронном письме – важный элемент обратной 
связи для коллег и партнёров. Она должна быть актуальной 
и достоверной. Утверждённая форма поможет вам логически 
завершить сообщение.

ПРАВИЛА ОФОРМЛЕНИЯ ПОДПИСИ В ЭЛЕКТРОННОМ ПИСЬМЕ
ИНФОРМАЦИОННАЯ ЧАСТЬ ЭЛЕКТРОННОЙ ПОДПИСИ КОМПОНУЕТСЯ СЛЕДУЮЩИМ ОБРАЗОМ:

При возникновении любых 
затруднений, связанных с  
использованием фирменной 
символики следует всегда 
опираться на Типовую книгу 
фирменного стиля. По вопросам 
можно обращаться в ССОиСМИ 
по телефонам: 68-106, 68-140 
и 68-103.

Скачать Типовую книгу 
фирменного стиля

 Адресный блок

 Структурное подразделение/филиал

 Должность сотрудника

 Вежливое обращение

 Ф. И. О. сотрудника 

СТИЛЬНЫЙ ВЗГЛЯД

Электронная подпись набирается шрифтом 
Arial, 10 pt, или Times New Roman, 11 pt. 

В феврале специалисты отдела охраны труда 
обратили внимание коллег на необходимость 
использования ремней безопасности во время 
движения транспортного средства. Напомним, 
каждый месяц 2024 года посвящён одному  
из 12 ключевых правил безопасности, 
принятых в ПАО «Газпром».

В Управлении технологического транспор-
та и спецтехники (УТТиС) ответствен-
ные лица постоянно проводят беседы 

с линейным персоналом о важности соблю-
дения мер личной защиты при управлении 
автомобилем. Об этом говорят работникам 
и на еженедельном часе производственной 
безопасности. Это приспособление, удержи-
вающее в машине водителя и пассажиров,  
служит эффективным инструментом для пре-
дотвращения и снижения тяжести происше-
ствий на дороге.

– Мы ежедневно проверяем, в каком состоя-
нии находятся все ремни безопасности. Надо 
убедиться, что нет каких-либо повреждений, 
внутренний механизм работает исправно и в 
целом устройство надёжно фиксируется. Точ-
ная оценка – обязательное условие при еже-
дневном выпуске корпоративного транспорта 
на линию, – отметил Павел Екимов, контролёр 
технического состояния автомототранспорт-
ных средств УТТиС.

Водитель перед началом движения должен 
убедиться, что все люди сидят на своих ме-
стах пристёгнутыми. Он контролирует в пу-
ти общую обстановку и дорожные условия. 
А при высадке пассажиров смотрит, чтобы  

в салоне никого не было, и тогда можно будет 
закрыть двери. Тот же алгоритм действий при 
следующей посадке.

– Наши сотрудники – внимательные, они 
строго выполняют принятые требования.  
С помощью системы оповещения мы доводим 
до них полезную информацию – транслиру-
ем аудиофайлы и видеоролики о поведении в 
движущемся транспорте, напоминаем о клю-
чевых правилах безопасности. Большая часть 
из этих материалов подготовлена корпоратив-
ной службой по связям с общественностью и 
СМИ, – рассказал Альберт Сидоренков, води-
тель автоколонны № 3 УТТиС.

Перед отправкой в рейс автобуса, перево-
зящего вахтовый персонал, старший группы 
проверяет не только список пассажиров. Он 
контролирует выполнение коллегами всех 
требований безопасности и правил дорожно-
го движения. Одно из них так и звучит: «При-
стегните ремни!».

– Провожая вахтовиков в дорогу, обращаю 
их внимание на то, что нельзя отвлекать во-
дителя и перемещаться по салону автобуса во 
время поездки, нельзя курить и употреблять за-
прещённые вещества. Считаю, что подобные 
принципы надо соблюдать и в повседневной 
жизни. От этого зависит безопасность каждо-
го из нас, – рассказал Евгений Яркиев, механик  
ГП «Юбилейный» Надымского НГДУ.

Профилактическую работу в Управлении 
технологического транспорта и спецтехни-
ки специалисты по охране труда считают эф-
фективным средством в вопросах достижения 
нулевого травматизма. Как подчёркивает ру-
ководство филиала, нужен открытый диалог 
с работниками. Ведь одна из важных задач – 
это своевременный обмен информацией меж-
ду всеми заинтересованными сторонами на ос-
нове принципов открытости и доступности.

– Известно, что ремень безопасности пред-
назначен для удержания пассажира на месте. 
Например, при экстренном торможении он 
защищает от ударов в салоне. Статисти-
ка гласит, что применение этого простого 
устройства предотвращает травмы с леталь-
ным исходом в 75 случаях из 100, – отмети-
ла Елена Прилепко, специалист по охране 
труда УТТиС.

Осознанное отношение работника к своей 
безопасности может обеспечить необходи-
мую защиту. Здравый смысл – в чувстве от-
ветственности за себя и окружающих. Клю-
чевое правило марта – использовать только 
исправный инструмент и оборудование. И 
об этом мы расскажем в следующем месяце.

Светлана СКОРЕНКО
Фото Игоря БУКИНА

ПРИСТЕГНИСЬ В АВТОМОБИЛЕ

Дмитрий Колпаков, водитель УТТиС 

В «Газпром добыча Надым» состоялась 
встреча на тему дополнительной ком-
пенсационной меры. Она предусмотре-

на для тех сотрудников, на рабочих местах 
которых установлены вредные условия тру-
да согласно специальной оценке. По словам 
организаторов, цель встречи – проинформи-
ровать коллектив о том, что работодатель мо-
жет предложить лечебно-профилактическое 
питание вместо молока. Например, детокси-
кационные продукты в виде киселей, батон-
чиков и чаёв.

– Статья 222 Трудового кодекса РФ и при-
каз Минтруда России № 291н от 12.05.2022 
позволяют по инициативе работника заме-
нить получение молока на равноценные пи-
щевые продукты, – отметил Олег Лимонов, 
заместитель главного инженера по охране 
труда, промышленной и пожарной безопас-
ности. – Что останется, покажет опрос, ко-
торый мы завершим в апреле этого года.  
Самое главное, что право выбора будет реа-
лизовано на основании письменного согла-
сия каждого сотрудника, чьи условия труда 
признаны вредными.

В настоящее время специалисты по охра-
не труда ведут разъяснительную работу, про-
водят опрос работников. Видеоролик, создан-
ный в службе по связям с общественностью и 
СМИ «Газпром добыча Надым», распростра-
нили в филиалах компании для подробного  
ознакомления с заявленной темой.

Светлана ТУСИДА
Фото Александра МУРЧИЧА

МОЛОЧНЫЕ ВЫПЛАТЫ, 
КИСЕЛЬНЫЕ ВАРИАНТЫ

Работники компании попробовали кисельные продукты 

Представитель компании выступил с презентацией В ходе встречи прозвучало более 10 вопросов

Образцы лечебно-профилактического питания

С уважением,

ИВАНОВ Иван Иванович
Заместитель начальника
отдела кадров и трудовых отношений

ООО «ГАЗПРОМ ДОБЫЧА НАДЫМ»
ул. Пионерская, стр. 14, г. Надым, м. о. Надымский район, 
Ямало-Ненецкий автономный округ,
Российская Федерация, 629736
тел.: +7 (3499) 567-700, факс: +7 (3499) 537-512
e-mail: manager@nadym-dobycha.gazprom.ru,
www.nadymdobycha.gazprom.ru

 Логотип. Ширина – 30 мм
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30 ЛЕТ ПОДРАЗДЕЛЕНИЮ 
«ОСОБОГО НАЗНАЧЕНИЯ»

Уважаемые коллеги!
Управление безопасности как структурное подразделение «Газпром добыча Надым» было образовано  
в 1994 году. Его коллектив не превышал и десяти человек. Однако возникновение новых угроз и вызовов вре-
мени требовало своевременного и эффективного реагирования, поэтому перечень выполняемых задач рос,  
а пропорционально с ним увеличилась численность личного состава.

Сегодня филиал обеспечивает экономическую и информационную безопасность, сохранность имущест-
ва и объектов «Газпром добыча Надым», а также отвечает за порядок в местах проведения массовых меро-
приятий, организуемых в компании.

За три десятилетия Служба корпоративной защиты доказала и каждый день подтверждает свою надёж-
ность, высочайший профессионализм и демонстрирует нестандартность мышления в решении стратеги-
ческих задач. За это время был сформирован слаженный коллектив, обладающий высокой работоспособ- 
ностью, настойчивостью в достижении поставленных целей, приверженный традициям взаимопомощи и 
уважения друг к другу.

Я благодарю сотрудников за отличную работу и поздравляю с юбилеем Службы! Желаю оставаться еди-
ной, дружной командой целеустремлённых людей, которым всё по плечу. Эффективной работы в нашем об-
щем деле и большого счастья в личной жизни. Будьте здоровы, любимы и всегда нацелены на успех!

Юрий СКОРИК,
заместитель генерального директора по корпоративной защите «Газпром добыча Надым»

Инспектор надымского отделения защиты имущества Владимир Какурин на посту в главном офисе компании. Фото Дмитрия Эрнста
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Наталья Морозова, заведующая бюро пропусков КИЭ Контрольно-пропускной пункт в главном офисе компании

В повседневной жизни коллектив СКЗ ре-
шает немало сложных задач. И всё же 
главными остаются надёжная защита ра-

ботников, сохранность имущества и объектов 
«Газпром добыча Надым», поддержание  
порядка во время массовых мероприятий и 
противодействие всему, что может помешать 
компании эффективно развиваться в совре-
менном мире.

– Наша Служба – единственный филиал, ко-
торый нацелен на обеспечение безопасности 
в широком понимании этого слова, начиная с 
физической и технической охраны объектов 
и заканчивая действиями по осуществлению 
экономической и информационной защиты, – 
рассказал Андрей Тарасенко, начальник Служ-
бы корпоративной защиты. – С учётом требо-
ваний ПАО «Газпром» в современных реалиях 
пересмотрены основные подходы к организа-
ции деятельности подразделения, реализованы 
необходимые мероприятия, позволившие чёт-
ко выстроить работу по всем направлениям.

Сегодня основное внимание обращено на 
объекты ТЭК, так называемой критической 
информационной инфраструктуры. В соответ-
ствии с требованиями федерального законода-
тельства в Службе создаются новые системы 
безопасности, которые позволяют обеспечить 
устойчивое функционирование технологиче-
ских – стратегических объектов «Газпром до-
быча Надым» в условиях несанкционирован-
ной сетевой активности.

– В 2023 году на предприятии закончена ра-
бота по переходу на использование отечест-
венных систем защиты информации, и в насто-
ящее время мы полностью работаем на обо-
рудовании российского производства, которое 
отвечает всем современным требованиям, – 
поделился Станислав Победа, начальник  
отдела информационной безопасности СКЗ. – 
Кроме того, проводятся мероприятия по  
повышению текущего уровня защищённости – 
круглосуточный мониторинг событий,  
а также обучение персонала чётким действи-
ям в сложившихся ситуациях.

Отсутствие инцидентов, своевременное реа- 
гирование на случаи сетевых атак, кон- 
троль исполнения директив ПАО «Газпром» – 
свидетельство высокого уровня обеспечения 
информационной безопасности в компании.

Важная роль отведена вопросам антитер-
рористической защищённости и инженерно- 
техническим средствам охраны объектов.  
Видимая часть этой работы – современные 
периметральные ограждения, системы видео- 
наблюдения, турникеты. Скрытая от глаз – 
взаимодействие контроллеров, считывателей 
различных сигналов и своевременное реаги-
рование охранного персонала на «сработки».

Работники дежурной службы, находясь на 
«боевом» посту в круглосуточном режиме, 
осуществляют оперативный контроль обста-
новки на территории зданий и сооружений. 

Всё это определяет высокую степень укреп-
лённости объектов, а их под наблюдением 
Службы более восьмидесяти.

– Инспекторы – можно сказать, лицо ком-
пании. Они каждое утро встречают на местах  
работников и деловых партнёров предприятия, 
поэтому требования к ним предъявляются высо-
кие: чётко выполнять все правила пропускного 
и внутриобъектового режимов, быть опрятны-
ми, вежливыми, соблюдать субординацию, знать 
точный план объекта. Ведь в случае угрозы они 
должны спасти людей, – добавил начальник от-
деления защиты имущества Шерип Зулгаев.

– Наше подразделение ощутимо отличает-
ся от аналогичных структур других дочерних 
обществ Газпрома, прежде всего, большим ко-
личеством вахтовых работников, потому что 
мы работаем на всех месторождениях «Газ-
пром добыча Надым» и во всех филиалах, в 
том числе и пансионате «Надым». Соответ-
ственно, и отделов по обеспечению защи-
ты имущества у нас несколько, – дополнил  
Андрей Тарасенко.

Филиал также стоит на страже экономиче-
ских интересов и профессиональной репутации 
предприятия, сопровождая договорную работу 
на стадии реализации инвестиционных проек-
тов. Этот вид деятельности малозаметен со сто-
роны, но очень сложен и требует высокой квали-
фикации персонала. В связи с чем профильный 
отдел СКЗ укомплектован разноплановыми спе-
циалистами, имеющими опыт работы в различ-
ных структурах правоохранительных органов.

– Анализируя работу Службы за прошед-
шие годы, могу с удовлетворением сказать, 
что мне довелось трудиться в прекрасном 
коллективе, состоящем из профессионалов.  
Хотелось бы поблагодарить всех за труд, само- 
отдачу и преданность своему делу, ведь  
достижения нашего филиала – это заслуга каж-
дого работника. А также пожелать всем здо-
ровья, успехов и семейного благополучия! – 
подытожил Андрей Тарасенко.

Оксана ЗАХАРОВА
Фото Дмитрия ЭРНСТА

СКЗ – СЛУЖИМ, КОНТРОЛИРУЕМ, ЗАЩИЩАЕМ!
15 февраля 1994 года в структуре «Газпром 
добыча Надым» было образовано Охранно-
сыскное управление. В сложное время 
формирования рыночных отношений, 
сопряжённых с разгулом криминала в самых 
различных формах, создание собственного 
подразделения безопасности было 
единственным эффективным решением, 
позволяющим не только пресекать 
противоправные действия в отношении 
предприятия, но и предупреждать их.  
За эти годы филиал не раз поменял название, 
усложнил функционал, провёл реорганизацию, 
но по-прежнему стоит на защите интересов 
компании и предотвращает любые угрозы.

Каждое утро отделения защиты имущества начинается с оценки прошедших суток

Совещание с руководителями по направлениям проводит Андрей Тарасенко, начальник СКЗ

Досмотр документов водителя и автомобиля при въезде на объект «Газпром добыча Надым» 
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Владимир всегда знал, чем будет зани-
маться в жизни. После получения выс-
шего образования устроился на работу 

инспектором отделения защиты имущества 
СКЗ, а потом пошёл на повышение и уже 
больше года работает в отделе информаци-
онной безопасности.

– Наша команда курирует два основных на-
правления. Первое касается режима коммер-
ческой тайны и сохранности персональных 
данных, второе связано с технической защи-
той информации. Вот на него-то и брошены 
основные силы. Здесь работают высококвали-
фицированные сотрудники , – рассказал моло-
дой специалист. – Мониторинг, реагирование 
на инциденты, контроль функционирования 
автоматизированных систем управления тех-
нологическим процессом, организация устра-
нения уязвимостей программного обеспече-
ния – это то, чем я и мои коллеги занимаемся, 
можно сказать, круглосуточно.

Коллектив отдела – дружный, сплочённый и 
энергичный. Поэтому качество и срок испол-
нения заданий – всегда на высшем уровне. И 
в этом заслуга руководителя – Станислава По-
беды – опытного профессионала и наставника.

– По нашему направлению деятельности  
акцент делается на отсутствие инцидентов,  
своевременное реагирование на случаи несанк- 
ционированной сетевой активности, кон-
троль исполнения директив головной Служ-
бы Газпрома, – отметил Станислав Победа, 
начальник отдела информационной безопас- 
ности СКЗ. – Подход к оценке нашей работы 
очень строгий, поэтому требования к персона-
лу высоки. Владимира Старых могу охаракте-
ризовать как ответственного, внимательного, 
неравнодушного и перспективного сотруд-
ника, который пользуется уважением коллег.

Предотвращению угроз объектам топливно- 
энергетического комплекса уделяется по-
вышенное внимание. Совместно со специ-
алистами информационно-управляющих  
систем «Газпром добыча Надым» проводит-
ся полномасштабный перевод используемых 
средств защиты информации на их отечест-
венный аналог.

– Это очень кропотливый, трудоёмкий про-
цесс, но это того стоит. Ведь мы в итоге обеспе-
чим высокую степень безопасности и сможем 
говорить об устойчивом функционировании ин-
формационной инфраструктуры предприятия, – 

дополнил Владимир Старых. – Так что ску-
чать не приходится. Постоянно ставятся новые 
задачи и, соответственно, находятся новые 
способы их решения. Работа очень интере-
сная, и что важно – любимая. Мне нравит-
ся учиться и развиваться в заданном векторе.

На этом рубеже со всеми вызовами безопас-
ники справляются. Корпоративная информа-
ция хранится под семью замками. На протя-

жении нескольких десятилетий не произошло 
ни одного инцидента, связанного с наруше-
нием функционирования систем, вторжения 
извне, вирусного заражения, мошеннических 
атак – всего того, что может нанести репута-
ционный и экономический ущерб компании.

Оксана ЗАХАРОВА
Фото Дмитрия ЭРНСТА

«РАБОТА ИНТЕРЕСНАЯ, И ЧТО ВАЖНО – ЛЮБИМАЯ»
В условиях, когда практически все производственные сферы в «Газпром добыча Надым» 
автоматизированы, кибератаки представляют собой реальную угрозу. И для того, чтобы снизить 
риски, предотвратить несанкционированный доступ к конфиденциальным данным, в компании 
обеспечивают надёжную информационную безопасность. Этим занимается профильный отдел  
в Службе корпоративной защиты (СКЗ). Знакомьтесь с одним из его представителей – 
Владимиром Старых.

Владимир Старых, специалист по защите информации СКЗ

ЗАЩИТНИК ЭКОНОМИЧЕСКИХ ИНТЕРЕСОВ

– На путь охраны и обеспечения безопасности 
я ступил в армии. Службу проходил во внутрен-
них войсках МВД России – первый год в Том-
ске, второй – в Чечне, где довелось участвовать в 
мероприятиях по наведению конституционного 
порядка. Я состоял в бригаде особого назначе-
ния, сформированной для проведения контр-
террористических операций.

Дальше была работа в правоохранительных  
органах. Сначала в подразделении вневедомст-
венной охраны, потом – по борьбе с экономичес- 
кими преступлениями Курганского Управления 
внутренних дел. Оттуда перешёл в отдел по борь-
бе с незаконным оборотом наркотиков УВД Нады-
ма. Закончил службу в звании капитана полиции.

Работа в органах сделала меня дисциплини-
рованнее, ответственнее, категоричнее, закалила  
характер, помогла развить такие личностные ка-
чества, как чувства долга и справедливости. Ис-
кренне считаю, что защита общества и государства 
от преступных посягательств – моё призвание.  
Я очень предан своему делу, работаю с максималь-
ной самоотдачей. Не мыслю себя в другой роли.

По образованию я финансист и экономист-
менеджер. В 1997 году с отличием окончил Шад- 
ринский финансово-экономический колледж, 
а в 2007-м завершил обучение в Тюменском 
государственном нефтегазовом университете.

Сегодня я служу на корпоративном попри-
ще, занимаюсь охраной экономических ин-
тересов «Газпром добыча Надым». В зоне  
ответственности – проверка право- и платё-
жеспособности субподрядных организаций,  

недопущение поставок на предприятие конт-
рафактной продукции, проведение служебных 
проверок по фактам и намерениям нанесения 
материального ущерба, обнаружение рисков, 
затрагивающих благополучие компании.

Ещё весомый пласт – выявление среди пер-
сонала предприятия лиц, употребляющих нар-
котические и психотропные вещества. Дан-
ную деятельность мы ведём в сотрудничестве  
с Медико-санитарной частью. Сейчас наш 
отдел как раз завершает доработку Комплек-
сной программы профилактики немедицин-
ского употребления психоактивных веществ – 
внесём дополнения и будем реализовывать.

Неотъемлемой частью нашей работы явля-
ется профессиональное самосовершенствова-
ние. Преступники беспрерывно разрабатыва-
ют и внедряют новые схемы экономического 
мошенничества. Значит, и мы должны повы-
шать уровень своей компетентности, изучать 
новые методики противостояния им, причём 
быть на шаг впереди, чтобы знать, как не до-
пустить, пресечь. То есть всегда быть в ин-
формационном потоке, начеку изменений в 
нашей области, максимально бдительными и 
готовыми к любым угрозам и происшествиям. 

Это бесконечный процесс квалификационно-
го роста, расширения профгоризонтов. И это 
по-настоящему интересно.

Уверенно могу сказать, что мне повезло 
с коллективом – сплочённая команда едино-
мышленников с огромным опытом, благо-
приятный, доброжелательный микроклимат. 
Здесь умеют ценить, помогать, поддержи-
вать, давать пространство для самореали-
зации. Мы все разные, но нас объединяют  
увлечённость своим делом и высочайшая сте-
пень ответственности. Горжусь, что работаю 
в важном подразделении такого стратегичес-
ки значимого предприятия.

Я открытый, прямолинейный человек, не бо-
юсь выражать своё мнение, делюсь мыслями и 
чувствами с другими. В детстве мечтал стать 
учёным, заниматься исследованиями, изучать 
новое. Но у вселенной свои планы. Так полу-
чилось, что весь мой жизненный путь прони-
зало слово «служба» – Отечеству, России, сей-
час – это Служба корпоративной защиты. Мой 
выбор, о котором я ни разу не пожалел.

Мария ГАЛЛЯМОВА
Фото Игоря БУКИНА

В военное время мужчин уважали 
за мужество и героизм, в мирное ценят 
за профессионализм и умение защищать. 
Вот уже 16 лет на страже экономической 
безопасности «Газпром добыча Надым» стоит 
Сергей Манаков. Про таких говорят: «Человек 
с остро развитым чувством справедливости». 
Он зарекомендовал себя исключительным 
экспертом в своём деле, высококлассным, 
квалифицированным. Ведущий специалист 
группы по взаимодействию 
с правоохранительными органами отдела 
экономической безопасности Службы 
корпоративной защиты рассказал о своём 
выборе истинного предназначения в жизни:

СКЗ СЕГОДНЯ

ЗА 2023 ГОД
проверок соответствия 
порядка обработки 
персональных данных5
проверок организации 
режима коммерческой
тайны в филиалах6
проверок информационных 
систем персональных
данных компании47
объекта, где реализованы 
проектные решения 
по системам безопасности  23

мероприятиям 
обеспечена 
безопасность  110

изготовлено 
пропусков88  319

Структурных 
подразделений

12

Численность 
коллектива

552
человека

Средний возраст 
сотрудников

41
год

Под охраной 
в компании

80
объектов

Под осмотром в месяц

автомобилей
10  000 

Сергей Манаков, ведущий специалист отдела экономической безопасности СКЗ



10

«Газовик» | № 3-4 (727-728). 29 февраля 2024 г.

30 ЛЕТ ПОДРАЗДЕЛЕНИЮ «ОСОБОГО НАЗНАЧЕНИЯ»

СПОРТИВНАЯ ГОРДОСТЬ КОЛЛЕКТИВА
КОГДА КОМАНДА НА ПРЕДЕЛЕ

Бежать и не сдаваться. Острых ощущений са-
мым сильным и смелым духом добавляет экс-
тремальный кросс «На пределе». Каждый год 
на пределе своих возможностей Андрей Ев-
докимов, Олег Максимов, Динар Гайзуллин и 
Азада Авазмуратова преодолевают десятикило-
метровый маршрут с препятствиями. И каждый 
год эта команда занимает в забеге первое место.

– Победить нам помогает общая слажен-
ность во время этапов, мы все – выходцы из 
разных видов спорта и достаточно достой-
ные. И свой волевой характер берём с собой 
на кросс, – отметили ребята.

Максимально быстро с маршрутом кол-
лектив Службы корпоративной защиты спра-
вился в 2022 году. Трём парням и хрупкой 
девушке удалось пройти сложнейший трип  
за 1 час 9 минут и 38 секунд.

Они не только серьёзные, строгие и ответственные.  
Но ещё и самые меткие, стрессоустойчивые и выносливые. 
Одним словом, универсальные. Корпоративная безопасность 
обязывает дружить со спортом, чтобы быть в форме. 
В копилке каждого – спортивные трофеи соревнований разного 
уровня. Север закалил их характер – амбициозные газовики 
готовы к новым вызовам. Заряженные арктической энергией, 
спортсмены компании нацелены показать себя во всех 
дисциплинах и отстоять честь предприятия. 

ОРУЖЕЙНЫЙ МАСТЕР

Экзамен на меткость Андрей Тарасенко всегда сдаёт на от-
лично. В личном первенстве по пулевой стрельбе из пневма-
тического пистолета среди руководителей опытный стрелок –  
в числе лучших.

– Большую практику получил, работая в госорганах, закре-
пил – участвуя в боевых действиях на Северном Кавказе. Пу-
левая стрельба позволяет вступить в поединок с самим собой. 
Здесь важно настроиться, сосредоточиться, чтобы рука не дрог-
нула даже при малейшем шуме, – считает Андрей Тарасенко.

Это спорт уравновешенных людей, где на первое место вы-
ходят выдержка, настойчивость и внутренний контроль. Что-
бы следить за своими эмоциями, необходимо развивать устой-
чивость к стрессовым ситуациям.

ШАХМАТНЫЙ КОРОЛЬ

Думать на несколько шагов вперёд, чтобы не оставить коро-
ля «голым». Ещё с детства заместитель начальника Службы 
Игорь Ткач хорошо усвоил это правило. Грамотное переме-
щение фигур по чёрно-белому полю было одним из его лю-
бимых умственных развлечений. Такая интеллектуальная  
нагрузка помогла сформировать эмоциональную устойчи-
вость, усидчивость, терпение, выдержку, решительность и 
чувство ответственности.

– Люди, умеющие побеждать в шахматах, становятся хо-
рошими руководителями, – уверен Игорь Валериевич. – Они 
способны выбирать тактику и, опираясь на собственную стра-
тегию, добиваться максимальных результатов в решении про-
изводственных задач. У меня в этом виде спорта уже есть до-
стойная смена. Даём дорогу молодым.

Эрудит не перестаёт практиковаться в свободное время, вы-
бирая в качестве соперников не только людей, но и компью-
тер. И считает эту игру лучшим тренажёром для мозга.

БЕГУЩИЙ ЧЕЛОВЕК

Он бы уже дважды пробежал по экватору Земли. Двадцать лет легко- 
атлет Андрей Евдокимов берёт многокилометровые дистанции. 
Еженедельно старший инспектор СКЗ преодолевает от 60 до 100 км. 
Спортсмен регулярно тренируется и всегда в хорошей форме.

– Мои основные дистанции – от 800 метров до 3 километров, но 
могу и полумарафон пробежать. Когда готовлюсь к Спартакиаде 
«Газпром добыча Надым», больше внимания уделяю не рас-
стоянию, а скорости – сокращаю километраж и добавляю темп. 
Таким образом, тренирую и выносливость, и скорость, – поде-
лился Андрей. – Лёгкая атлетика относится к «лошадиным» ви-
дам спорта. Здесь нужно преодолевать себя, терпеть и бороться.

Спортсмен ведёт дневник тренировок, составляет план про-
бежек на неделю, анализирует результаты и… всегда старает-
ся выложиться по полной. Для него это не столько место на 
пьедестале, сколько собственное уважение.

ЗВЕЗДА ВОЛЕЙБОЛА

В корпоративных волейбольных баталиях женской команде 
филиала нет равных несколько лет. Это сыгранный и друж-
ный коллектив. У каждого своя важная роль. Её удар по мячу – 
один из самых мощных, словно пушечный выстрел, – точный, 
стремительный, наповал. Поэтому центрального игрока Алек-
сандру Бушную и прозвали «Пушкой».

– Волейбол – моё всё! Это друзья и новые знакомства, 
поддержка и взаимовыручка и, конечно, твёрдый характер, –  
подчеркнула Александра. – Здесь каждый вносит свой вклад в 
достижение общей цели. Только в команде один в поле не воин.

Выпускница волейбольной секции спорткомплекса «Мо-
лодость», специалист отдела информационной безопасно-
сти уже 10 лет играет за СКЗ. Молниеносные атаки первого 
темпа ставят оборону соперника в тупик. Её позиция – всегда 
на первой линии. И на спортивной площадке, и в жизни.

УНИВЕРСАЛЬНЫЙ СПОРТСМЕН

Сегодня волейбол, завтра плавание, послезавтра настольный 
теннис, гири, лыжи… В 2023 году специалист по охране тру-
да Службы корпоративной защиты Азада Авазмуратова стала 
обладательницей титула «Самая универсальная участница 
Спартакиады работников «Газпром добыча Надым» и была 
признана лучшей спортсменкой в Надымском районе. Она 
занимается спортом 27 лет, но считает, что личные рекорды 
ещё впереди.

– Моё увлечение научило добиваться цели, быть терпели-
вой и выносливой, работать над собой. Эти качества не раз 
выручали меня в учёбе, работе и жизни, – отметила Азада.

Спортсменка считает большой честью представлять деся-
титысячный коллектив «Газпром добыча Надым» на зимней 
Спартакиаде ПАО «Газпром», где она покажет свои способ-
ности в лыжных гонках.

Материал на полосе подготовила Ярослава НАЛИМОВА, фото из архива ССОиСМИ
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КАДРОВЫЙ ВОПРОС ГАЗПРОМ‑КЛАСС

ГОД СЕМЬИ

Они видели друг друга и раньше, но не 
были знакомы. И вот в один прекрасный 
солнечный день, когда молодые люди 

просто гуляли по родному Надыму, их пути 
пересеклись. Нежданно, негаданно. Встрети-
лись глазами, а дальше всё пошло само собой: 
слова, встречи, свидания, цветы, признания. 
И совсем по-другому забились сердца, засия- 
ли глаза, и смысл жизни наполнился толь-
ко одной мечтой – не расставаться, навсег-
да быть вместе.

– Отношения развивались стабильно –  
ровно, размеренно. Мы были уверены в своих 
чувствах. Наши жизненные взгляды полно-
стью совпадали. Оформить отношения мы 
смогли только спустя восемь лет, получив выс-
шее образование в разных городах, отслужив 
в армии. Всё это время наша любовь не угаса-
ла, а наоборот усиливалась, ожидая заветного 
дня, – рассказал Олег Володченко, инженер- 
электроник цеха № 6 Управления связи.

Вопреки предрассудкам, что этот месяц 
неудачный для создания семьи, именно в 
мае 2014 года Володченко зарегистрировали 
свой союз законным браком. Это был настоя-
щий праздник: белоснежное платье невесты, 
цветы, поздравления, фейерверки, музыка,  
танцы и чувство бесконечного счастья, что  
наконец-то мечта, к которой они так долго шли, – 
осуществилась!

Началась супружеская жизнь, напол-
ненная разными буднями и счастливыми  
моментами. Молодожёны работали и учи-
лись, а через два года весной в их дом при-
шла огромная радость – на свет появилась  

дочка Олечка. Опять же в мае 2018-го родил-
ся сын – Вовочка.

– Осмысленно определилась наша жизнен-
ная миссия как супругов – быть родителями с 
большой буквы. Дети – наша радость, гордость, 
счастье. В заботе о них стремительно проходят 
дни, часы и минуты, – поделилась Мария Во-
лодченко. – Порой бывало очень непросто, осо-
бенно когда малыши болели. Однако любовь, 
взаимопонимание, терпение и целеустремлён-
ность делали своё дело – семья укреплялась, 
превращаясь в своеобразный монолит, где каж-
дый важен и нужен. В единстве – наша сила!

С годами сложились и семейные традиции: 
совместной уборки своего дома и рукоделия, 
вечерних тихих настольных игр и просмот-
ра телепередач, пения и танцев под караоке, 
выезда на рыбалку с шашлыками и общих  
фотосессий. А когда дети стали подрастать, 
Володченко захотели вновь понянчиться с ма-
лышами. К тому же Оля с Вовой очень меч-
тали о сестричке и братике. Так и произош-
ло… В 2020-м супруги узнали, что ждут дочку 
Полину, а в 2023 году – сыночка Павла!  
И, конечно, обе эти вести они получили в свой 
счастливый месяц.

– Нам очень хорошо всем вместе. Мы раду-
емся каждому новому дню, друг другу, первой 
улыбке, первому зубу, первым шагам, перво-
му слову. И пусть так будет всегда. Это и есть 
наше счастье. И пришло оно к нам весной, – 
резюмировал многодетный отец.

Светлана ФЕДОТКИНА
Фото Александра МУРЧИЧА

Олимпиадные задания существенно отличаются от тестовых вопросов ЕГЭ

Егор Филонов (первый слева) в открытой студии «Найди себя в Газпроме» с ведущей Тиной Канделаки 

В ИХ СУДЬБЕ ПРАВИТ ВЕСНА. СЕМЬЯ ВОЛОДЧЕНКО
Под занавес зимы эта история семейного счастья согреет долгожданным весенним теплом  
и светом. Олег и Мария познакомились в Международный женский день. Однако самым 
позитивным из всех месяцев года для них оказался май – в нём совершались и продолжают 
происходить самые значимые события в жизни четы Володченко.

НА ПУТИ К ГАЗОВОЙ КАРЬЕРЕ

В интеллектуальном состязании наши ре-
бята участвуют в трёх дисциплинах: ин-
женерном деле, математике и физике. 

Участниками этих финальных испытаний ста-
ли 16 старшеклассников – лучших по итогам 
отборочного тура, который проходил заочно. 
Больше всего учащихся пробовали свои си-
лы в инженерном деле. Подготовка серьёзная, 
задания сложные – существенно отличаются 
от тестовых вопросов ЕГЭ. Здесь необходимо 
быстро и нестандартно мыслить, применяя за-
коны физики, научно-технические знания. На 
решение задач отводилось всего 180 минут.

– Это очень серьёзная проверка знаний. 
Интересно испытать свои силы, – поделился 

Даниел Хадыев, ученик 10 А «Газпром- 
класса». – Это нужно для формирования мо-
его портфолио. Конкретную специальность 
и вуз я ещё не выбрал, но поступать буду од-
нозначно в нефтегазовый. Мечтаю стать ин-
женером и работать в Газпроме.

Главная цель организаторов – найти та-
лантливых школьников, которые не только 
способны к техническому творчеству и ин-
новационному мышлению, но и планируют 
строить карьеру в компаниях ТЭК. В выяв-
лении одарённых ребят заинтересована и 
компания «Газпром добыча Надым». Отра-
слевая олимпиада позволяет провести объ-
ективный срез знаний старшеклассников и 
обратить внимание на перспективных мо-
лодых людей.

Завершится олимпиада второго марта, ког-
да участники проверят свои силы и знания 
по физике.

Ярослава НАЛИМОВА
Фото Александра МУРЧИЧА

Ученики корпоративных «Газпром-классов» 
сдали очередные «экзамены». Каждый год 
школьники из Надыма, Пангод и Яр-Сале 
проходят проверку знаний на Отраслевой 
олимпиаде ПАО «Газпром». На кону – бонусы 
при поступлении в вуз, необходимый опыт  
и отличный старт на пути к карьере.

Олег и Мария Володченко с четырьмя детьми: Полиной, Павлом, Ольгой и Владимиром

Этот день прошёл под девизом «Найди себя 
в Газпроме». Ведущей открытой студии, пос-
вящённой образованию и науке, была извест-
ная телеведущая, журналист Тина Канделаки. 
С перспективной молодёжью говорили о том, 
как построить карьеру, найти стимул для сво-
его развития и стать специалистом, готовым к 
решению практически любых задач.

В Газпроме выстроена грамотная стратегия 
профессионального пути в нефтегазовой отрас- 
ли. Образ идеального работника формируется 
уже со школьной скамьи. Бывший «газпром-
классник», участник отраслевых школьных и 
студенческих олимпиад и слётов Газпрома, вы-
пускник РГУ нефти и газа им. И.  М. Губкина, се-
годня Егор Филонов работает оператором по до-
быче нефти и газа на бованенковской «двойке».

– Я решил строить карьеру сразу со школь-
ной скамьи. Поэтому из гимназии перевёлся 

в первую школу, где был открыт «Газпром-
класс». И вуз тоже выбрал неслучайно. Губкин-
ский университет считается одним из самых 
престижных в нефтегазовой отрасли России 
и даёт хорошую образовательную базу, – 
поделился Егор. – На Бованенковском  
месторождении я отработал только две вахты.  
Отличные условия, доброжелательный кол-
лектив, который всегда готов помочь молодо-
му работнику. Об этом можно только мечтать!

Участие в таком мероприятии подарило 
Егору интересные знакомства, продуктивные 
диалоги, а главное – дало возможность побы-
вать в центре масштабного события. Для мо-
лодого специалиста это хороший опыт сбли-
жения с Газпромом.

Ярослава КОНДРЮКОВА
Фото ПАО «Газпром»

НАШЁЛ СЕБЯ В ГАЗПРОМЕ
Работник «Газпром добыча Надым» Егор Филонов принял участие в мероприятии  
«День Газпрома» на самой масштабной выставке-форуме «Россия». 
Напомним, 17 февраля акционерному обществу исполнился 31 год.
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НАШИ ЛЮДИ

НАСТАВНИКИ МОЛОДЁЖНАЯ ЛИГА

Проект «Молодёжная лига» знакомит с очередным героем выпуска. Иван Сибилев всегда 
хотел быть в команде «Газпром добыча Надым». Начинал мастером участка, сегодня – 
заместитель начальника службы Управления по эксплуатации вахтовых посёлков. 
Требователен к себе, предпочитает доказывать свою правоту не словом, а делом. 

ИВАН СИБИЛЕВ:  
«И НАКОРМЛЮ, И БЛАГОУСТРОЮ»

АЛЕКСАНДР СМИРНОВ. 
ГУРУ ГЕОДЕЗИИ

– Люблю готовить. А именно – колдовать с мясом. 
Сочные стейки, аппетитные рёбрышки, ароматные 
крылышки и, конечно, отменный шашлык. Весь процесс  
по их приготовлению я беру в свои руки. Отвлечься 
помогает и детейлинг. Это настоящее искусство – 
придавать «свежесть» своему автомобилю.

– Шесть лет назад я впервые оказался на Бованенковском 
месторождении и был впечатлён производственным 
размахом – сразу влюбился в свою работу. Как раз тогда мы 
осуществляли контроль, а затем принимали в эксплуатацию 
вахтовый жилой комплекс второй очереди.

– Компания за это 
время дала мне многое, 
начиная от бесценного 
опыта и заканчивая 
карьерным ростом. 
«Газпром добыча Надым» 
воспитывает в каждом 
рабочего, специалиста, 
руководителя. Поэтому  
я, наверное, уже прирос  
к нашему предприятию.

В профильную службу 
Инженерно-технического 
центра я перешёл относительно 
недавно из отдела главного 
маркшейдера. Всех молодых 
ребят, которые к нам приходят, 
я посвящаю в азы профессии. 
Показываю, как работать 
с высокоточными приборами, 
как обрабатывать полученную 
информацию и переносить 
её в программное обеспечение. 
А также объясняю,  
как правильно и безопасно 
выполнять геодезические 
измерения на промышленных 
площадках. Как я их научу, 
так они и будут трудиться 
в будущем.

Сергей Ротмистровский, 
заместитель начальника 
службы геотехнического 
мониторинга ИТЦ:

– Александр Георгиевич –  
ценный сотрудник, имею-
щий за плечами огромный 
опыт работы. И самое глав-

ное его качество – умение передавать свои зна-
ния молодому поколению. Потому что при-
ходящие специалисты не всегда знакомы со 
спецификой работы нашей службы. А он от-
носится к каждому ученику с пониманием, 
по-отечески.

Сергей Селиванов-Снего- 
вой, замерщик службы  
геотехнического монито-
ринга ИТЦ:

– Я надымчанин, окон-
чил Уфимский аграрный 
университет, работаю в 
компании уже пять лет. 

Вначале я хотел стать лесником, но потом 
решил пойти в альтернативном направле-
нии – учиться на геодезиста. С Александром 
Смирновым мы – команда. Он отличный на-
ставник и друг. Профессионал, на которого 
хочется равняться.

Он в профессии уже 33 года, из них 30 лет – в «Газпром добыча Надым». 
В юности хотел стать геологом, но по совету старших пошёл в геодезию.  
Этот предмет он шесть лет преподавал в нефтегазовом университете, 
а теперь делится со стажёрами своими уникальными навыками ещё 
и на практике. Знакомьтесь с героем февральского выпуска видеопроекта 
«Наставники» – ведущим геодезистом службы геотехнического мониторинга 
Инженерно-технического центра (ИТЦ) Александром Смирновым.

В числе ветеранов производственной служ-
бы электроснабжения – Олег Шмелёв, 
машинист газотурбинных установок. Ра-

ботая на участке эксплуатации и обслужива-
ния электростанций Бованенковского место-
рождения, он контролирует рабочий процесс 
на трёх объектах энергетиков.

«Откуда Вы столько знаете?» – этот вопрос 
Олег Владимирович слышит часто, и не толь-
ко от молодёжи. Он прошёл большую произ-
водственную школу. Учился в Казанском авиа-
ционном институте на факультете летатель-
ных аппаратов. Два года работал на заводе, а в 
90-х после сокращения штатной численности 
поехал на Крайний Север и с тех пор трудит-
ся в сфере энергетики. Шмелёв считает, что 
здесь ему крупно повезло – он встретился с 
настоящими профессионалами своего дела. 
Они всё объяснили, показали и рассказали.

– Беру книжку, иду к агрегату – тут тебе и 
теория, и практика. К самостоятельной рабо-
те допустили, естественно, под присмотром.  

Отсутствие всякой боязни – это самое главное. 
У нас грамотно выстроена рабочая схема: моло-
дому работнику важно сразу вникать в особен-
ности задач, и если что-то не получается, то на-
ставник – рядом и всё объяснит, – подчеркнул 
опытный энергетик.

Уже несколько месяцев Олег Шмелёв по-
могает освоить производственную специфи-
ку Юрию Жданову, выпускнику Донского го-
сударственного технического университета. 
Адаптация в коллективе – шаг к тому, чтобы 
сделать труд молодёжи производительным.

– Искреннее желание хорошо работать –  
в основе профессионального становления но-
вичков. С одной стороны, надо вниматель-
но изучать необходимую документацию. По 
мере погружения в производство важно про-
являть инициативу, а в дальнейшем работать 
над рацпредложениями и вносить их для оп-
тимизации труда, – подчеркнул Олег Шмелёв.

Для машиниста газотурбинных установок 
Юрия Жданова первая вахта началась в октяб-
ре прошлого года. Он поставил перед собой 
несколько целей: хорошо освоить профессию, 
добросовестно выполнять трудовые обязан-
ности и подготовиться к участию в научно- 
практической конференции молодых учёных 
и специалистов «Газпром добыча Надым». 
По его словам, времени достаточно, посколь-
ку мероприятие состоится в 2025 году. Од-
ним из главных качеств Юрий считает умение 
быть психологически устойчивым, чтобы чётко  
выполнять свои действия, тем более в стрес-
совой ситуации.

– Надо быть внимательным ко всему. Лиш-
ние действия – это время, а время – очень дорого. 
Мы находимся на опасном производствен-
ном объекте, за всем нужно внимательно сле-
дить. И важно помнить, что нас ждут дома, –  
рассказал Юрий Жданов.

В Управлении «Ямалэнергогаз» уделяют 
большое внимание наставничеству. Старшие 
мастера не устают напоминать: должно быть 
осознанное понимание того, куда пришли рабо-
тать новые кадры и каковы их рабочие обязан-
ности. Такой подход помогает каждому не толь-
ко освоиться, но и стать частью коллектива.

Светлана СКОРЕНКО
Фото Игоря БУКИНА

КУРС МОЛОДОГО СПЕЦИАЛИСТА ОТ ЯМАЛЬСКИХ ЭНЕРГЕТИКОВ
В «Газпром добыча Надым» успешно 
действует школа наставничества. Здесь 
объясняют новым сотрудникам компании,  
как сделать большой шаг в успешное 
будущее. Опытные специалисты Управления 
«Ямалэнергогаз» помогают молодым рабочим 
закрепить полученные знания на практике.

Производственные объекты Бованенковского нефтегазоконденсатного месторождения

Олег Шмелёв и Юрий Жданов, машинисты газотур-
бинных установок Управления «Ямалэнергогаз»
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БЛАГОТВОРИТЕЛЬНОСТЬ

РАСКРЫВАЯ ТЕМУ

Множество участников, авторитетное 
жюри. Оттого и выходить на сцену бы-
ло особенно волнительно. «Звоночек» 

подготовил 15 разнохарактерных произведе-
ний, которые исполнили как солисты, так и весь  
ансамбль. Волшебное инструментальное вступ-
ление песни «Белый конь» как будто унесло 
слушателей в настоящую сказку. А динамич-
ный ритм совершенно противоположной ей  
«Мыши» – кавер-версии популярной компо-
зиции – погрузил в эстетику стиля милитари. 

– Аранжировка этой композиции моя. С хорео- 
графией помогла выпускница «Звоночка» Сте-
фания Томацкая. Все движения, «разводка» на 
сцене – её рук дело. Часами напролёт мы с ребя-
тами оттачивали каждый элемент, раз за разом 
«прогоняя» номер, – рассказала Наиля Сальни-
кова, руководитель коллектива. – Самое важное, 
что все мои дети любят музыку, искусство и по-
нимают, что творчество делает счастливым не 
только исполнителей, но и зрителей!

Вокал, хоровое пение, инструментальная 
музыка, хореография, театр мод, оригиналь-
ный и театральный жанры, художественное 
слово – судили конкурсантов ведущие россий-
ские и зарубежные педагоги, а также работники 
культуры. В общей сложности жюри оценило 

около 200 номеров. Надымчане показали свой 
высокий исполнительский уровень, владение 
голосом, артистичность и самобытность. Как 
итог – призовые места в номинациях и Гран-
при фестиваля-конкурса.

– Мы всегда стараемся быть на высоте. Ду-
маю, тем, что «Звоночек» стал единственным 
ансамблем, получившим на этом конкурсе та-
кую награду, мы не только оправдали ожи-
дания благотворителей, но и показали своё  
мастерство и доказали высокий уровень «про-
метеевцев». Было бы здорово чаще участво-
вать в подобных выездных мероприятиях, – 
отметила Наиля Сальникова. – Большое  
спасибо фонду «Приличные люди» за поддерж-
ку детей и развитие их таланта. Важно тянуть-
ся к новому, равняться на лучших.

Сегодня в «Звоночке» занимаются 85 детей 
в возрасте от 3 до 15. Выступления «звонкого 
коллектива» – это поток энергии, сцениче-
ское мастерство и певческая культура. Непов-
торимые номера юных артистов – украшение  
практически каждой концертной программы 
ДК «Прометей».

Ярослава НАЛИМОВА
Фото Наили САЛЬНИКОВОЙ

ГРАН‑ПРИ У САМЫХ «ЗВОНКИХ»

Ежегодно Совет молодых учёных 
и специалистов организует более  
30 мероприятий, охватывающих научно-
техническое, социальное, культурно-массовое 
и спортивное направления. Одна из самых 
популярных форм нескучного досуга – встречи 
в Открытой интеллектуальной лиге «Странный 
умный». В 2024 году они будут проходить раз 
в квартал. В первой серии игр, открывшей 
новый сезон, приняли участие 20 команд. 
Всего минута давалась эрудитам на поиск 
правильного варианта решения задач.

Опытные и молодые команды одинако-
во стремились вырваться вперёд или 
улучшить предыдущий результат в тур-

нирной таблице. В каждом из двух раундов  
прозвучало по 15 вопросов на разные те-
мы. Первый показал динамичный ход игры –  
характер борьбы оказался ровным, и было  
неясно, кто же вырвется вперёд на втором эта-
пе. Дважды встречали аплодисментами и тра-
диционный чёрный ящик. Любимый формат 
загадок многим пришёлся по силам, больше 
половины участников их отгадали.

По словам организаторов, задания состав-
лены таким образом, чтобы можно было их 
домыслить. Акцент делался на логику: самые 
внимательные игроки зачастую дают правиль-
ные ответы, особенно в тех случаях, когда 
подсказка кроется именно в вопросах. Они 

формулировались так, чтобы можно было вы-
делить главные моменты. Командам остава-
лось раскрутить тему и постараться первыми 
выдать правильный вариант.

– Не всегда первое, что приходило в голо-
ву, оказывалось правильным. Немало диску-
тировали, выбирая подходящий вариант. Так 
было, например, когда отмели верный ответ 
«свист». Заменили его на «скрип» и потеря-
ли возможность заработать балл, – отметила  
команда «Вишнёвая девятка». – Но порадо-
вали и неожиданные победы, когда в самый  

последний момент мы отвечали верно. Так бы-
ло с вопросом про рябину, и очень рады, что 
мы отличились в лучшую сторону! Поскольку 
редко играем и эта встреча для нас пока вторая, 
мы решили чаще соревноваться с коллегами.

– Мы вливаемся в число постоянных участ-
ников, в прошлом сезоне не пропустили ни од-
ной игры. Стараемся думать и генерировать 
идеи. Игра хороша тем, что появляется ис-
кренний интерес, желание почитать материа-
лы, почерпнуть удивительные факты. Но для 
этого нужно время, чтобы собираться вместе 

и тренироваться перед такими встречами. По-
этому воспринимаем их больше как хобби.  
В общем, мы отдыхаем, когда играем, – поде-
лилась впечатлениями команда «Жинжин».

Выявить победителя оказалось непросто 
из-за равного количества баллов. По результа-
там трёхчасовой битвы эрудитов первое место 
заняла команда «Олимпик», серебро у «ХиБ», а 
замкнули тройку призёров «Кедровые орешки».

– Игра вносит разнообразие в обычную ин-
теллектуальную деятельность – очень хорошо 
можно прокачать мозг. Огромный плюс в том, 
что мы давно играем вместе и хорошо знаем 
друг друга. Всё это помогает быть сильнее. 
Мы желаем всем коллегам и друзьям активно 
участвовать в лиге и сохранять здоровую кон-
куренцию. Ведь так намного интереснее со-
трудничать! – подвела итоги встречи коман-
да «Олимпик».

– Мозговой штурм и игровая практи-
ка творят настоящие чудеса. Складывается 
успешная командная работа: надо правиль-
но и чётко записать вопрос, выделить его 
суть и, соответственно, раскрутить до пра-
вильного ответа, – отметил Андрей Комисса-
ров, ведущий игры «Узнать за 60 секунд». – 
В итоге развиваются навыки, которые приме-
нимы и к трудовой деятельности.

Светлана СКОРЕНКО
Фото Игоря БУКИНА

СТРАННЫЕ УМНЫЕ УЖЕ В НОВОМ СЕЗОНЕ

Первая игра сезона 2024 года в рамках Открытой интеллектуальной лиги «Странный умный»

Надымские вокалисты завоевали высшую награду международного фестиваля-конкурса «Сибирь 
зажигает звёзды». Ансамбль «Звоночек» дома культуры «Прометей» привёз из Тюмени Гран-при. 
Поездка состоялась при поддержке благотворительного фонда «Приличные люди».

РАССЕКАЯ ВОДНУЮ ГЛАДЬ
Четыре золотые, 13 серебряных  
и 23 бронзовые. Надымские и пангодинские 
пловцы «Газпром добыча Надым» вернулись  
с очередными наградами. Воспитанники 
спорткомплексов «Молодость» и «Гармония» 
при поддержке благотворительного фонда 
«Приличные люди» приняли участие  
в Чемпионате и Первенстве ЯНАО по плаванию,  
которые проходили в Губкинском. 

На водных дорожках состязались 10 команд 
муниципалитетов, это 207 участников. 
Спортсмены преодолевали дистанции 

50, 100, 200, 400 и 800 метров на спине, кро-
лем, брассом, вольным и комплексным стиля-
ми. Заплывы проходили на «длинной» воде, то 
есть в пятидесятиметровом бассейне (олим-
пийского размера).

Скорость, выносливость, отточенность дви-
жений – наши пловцы до последних сантимет-
ров водной глади боролись за победу. Каж-
дый день ребята поднимались на пьедестал.

– Соревнования имеют важное значе-
ние, так как являются отборочными для уча-
стия в Чемпионате и Первенстве Уральского  
федерального округа, которые состоятся в 

марте в Сургуте. Поэтому у нас стояла цель – 
достичь максимального результата, чтобы по-
пасть в сборную ЯНАО, – поделился Денис Ба-
рабошкин, тренер по плаванию КСК «Гармо-
ния». – В итоге всё получилось, как задумали.  
В команду нашего округа попала моя воспи-
танница Лия Клысбаева, которая выполнила 
на дистанции 200 м вольным стилем норматив 
кандидата в мастера спорта. Это значимое до-
стижение и для спортсменки, и для меня, как 
тренера, и для Надымского района. Лия ста-
ла первой девушкой в Пангодах и четвёртой 
среди моих воспитанников, кто теперь имеет 
такой спортивный разряд.

В этих стартах все ребята улучшили свои 
результаты. Они показали отличное время и 
принесли медали в копилку своей команды.  
Помимо этого, воспитанники Дениса Барабош-
кина получили спортивные разряды: Владис-
лава Волужева – первый, а Дмитрий Иванов – 
второй. Егор Горбачёв (тренер Артём Семёнов) 
подтвердил второй спортивный разряд.

Ярослава КОНДРЮКОВА
Фото Ямало-Ненецкой окружной 
федерации плавания

Заслуженная награда детским талантам

Стартуют юные спортсмены на Чемпионате и Первенстве ЯНАО по плаванию

Злата Харченко исполнила «Песню русскую»
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ПО СЛЕДАМ СОБЫТИЙ

МЕСТО ВСТРЕЧИ ИЗМЕНИТЬ НЕЛЬЗЯ 

XXVIII традиционные соревнования оленеводов 
на Кубок губернатора Ямало-Ненецкого 
автономного округа объединили 
18 команд. В спортивных мероприятиях 
участвовали 188 спортсменов из Надымского, 
Ямальского, Тазовского, Пуровского, 
Шурышкарского и Приуральского районов,
а также из Красноярского края. Новички 
представляли Таймырский Долгано-Ненецкий 
муниципальный район.

Будни тундровиков начинаются с отлова 
самых быстрых ездовых оленей. Их в 
упряжке, как правило, от трёх до шести. 

Эти надёжные помощники находятся рядом в 
течение всего дня. Неудивительно, что спор-
тивная программа по давней традиции начи-
нается с метания тынзяна на хорей. Спортсме-
ны говорят, что готовиться к соревнованиям 
некогда. На выпас поголовья и ведение до-
машнего хозяйства уходит много времени.

Большая часть команд – это настоящие кочев-
ники. Зрителей восхищают сила, ловкость, мастер-
ство и выносливость оленеводов. Сами участники 
настраиваются только на лучшее. Главный нацио-
нальный праздник открыл череду долгожданных 
встреч на Ямале. Эстафету примут Новый Урен-
гой, Салехард, Муравленко, Ноябрьск, Тарко-Сале, 
Красноселькупский, Шурышкарский, Приураль-
ский, Тазовский и Ямальский районы.

– Около тридцати лет назад при активной 
поддержке надымских газодобытчиков прош-
ли первые открытые соревнования по нацио-
нальным видам спорта. Сейчас они стали ещё 
более масштабными и яркими. День оленевода 
служит символом давней дружбы коренных 
жителей ямальской тундры и газодобытчи-
ков, – подчеркнул Дмитрий Щёголев, гене-
ральный директор «Газпром добыча Надым».

Градообразующее предприятие продол-
жает вносить большой вклад в организацию 
и проведение Дня оленевода. Став иници-
атором главного национального праздника 
в середине 90-х годов, берёт на себя нема-
ло забот как социально ответственная ком-
пания: предоставляет транспорт участникам 
соревнований, содействует в их заселении, 
изготавливает лёгкие жестяные печки для  
гостевых чумов и участвует в формировании  
призового фонда.

На смотр-конкурс оленьих упряжек заяви-
лось 12 участников. Это мероприятие прохо-
дит третий год и, по словам организаторов,  
является одним из самых ярких эпизодов 
праздника. Надымчане и гости города охотно 
голосуют за тех, чья упряжь и оформление в 
целом понравились больше других.

– Мы активные участники этого конкурса. 
Мои родители – это образцовый пример: отец 
выпасает оленей, мама занята домашним хо-
зяйством, а я всегда помогаю, например, шью 
малицы, ягушки, кисы и готовлю украшения, – 
рассказала Вера Вылла из Надымского  
района. – Мне ближе красный цвет, цвет жиз-
ни, и белый – это цвет утреннего морозно-
го неба и, конечно же, безграничного снега.

Одно из ключевых событий – конкурс «Ко-
чевая семья» – в этот раз приобрело особое 
звучание. Ведь 2024-й – это Год семьи в Рос-
сии и детства на Ямале. Заключительный этап 

традиционно проходил на Юбилейной пло-
щади. Жюри и зрители оценивали красоту и  
практичность мужской, женской и детской на-
циональной одежды, а также оформление яр-
ких нарт с упряжью. Девять семей рассказыва-
ли о себе, показывали изделия из меха и кожи, 
бисера и сукна, делились своим мастерством 
и поведали о своих достижениях. По итогам 
XVI районного конкурса Гран-при вручили 
семье Вэхо-Худи из Тазовского района.

Спортивные состязания были представлены 
большим двухдневным блоком. Кто быстрее 
на лыжной эстафете, тот и первый. Необхо-
димо преодолеть 1600 метров на охотничьих 
лыжах с посохом в руках. Таким было начало 
второго дня спортивной программы. В каж-
дой команде по три человека, всего три забе-
га. Гонки на оленьих упряжках – кульминация 
соревнований. Их стараются посмотреть все, 
от мала до велика. На озере Янтарное всегда 
собирается много зрителей и болельщиков.

– На три дня прилетел к детям, постара-
лись охватить праздничную программу по 
максимуму. Были на смотре-конкурсе оленьих 
упряжек, ещё на концерте побывали и торго-
вые ряды оценили. Доброжелательная атмос-
фера и бесподобный колорит, очень доволен 
поездкой, – поделился впечатлениями Генна-
дий Фомин, гость из Омска.

В Ямало-Ненецком автономном округе оле-
неводство отражает традиционный образ жиз-
ни кочевников. Отрасль хозяйства не просто 
сохранилась, но и обрела уникальную особен-
ность: к примеру, в Ямальском районе олени 
пасутся рядом с промышленными объекта-
ми газодобычи.

– Встречи, знакомства и хорошие эмоции – 
вот что значит приезд в Надым для меня и 
моих земляков из Нового Порта, – поделил-
ся Ейко Сэротэтто, представитель общины 
«Ханибэй». – В этом году я выступал в на-
циональной борьбе, потому что люблю этот 
вид спорта. У тундровиков вся жизнь связа-
на с борьбой за жизнь. Разыграется природ-
ная стихия, а нам важно сохранить стадо в 
морозы и дождь. И в знойную погоду быва-
ет очень трудно, когда на животных напада-
ет овод. А на рыбалке мёрзнут руки осенью, 
перед ледоставом, и всё равно достаёшь сет-
ку из воды. Нужно много сил, больше терпе-
ния и упорства, и национальная борьба это 
подчёркивает.

– Я впервые приехала поучаствовать в гон-
ках на оленьих упряжках в Надыме, – рас-
сказала Галина Пяк из Пуровского района. – 
Здесь жёсткая трасса, больше такой нигде нет, 
поворот резкий. Села на нарту в пять лет, а 
в 12 начала соревноваться. Для упряжки па-
па подобрал сильных, натренированных жи-
вотных. Вожак по характеру спокойный, а на 
трассе преображается, его не узнать!

Имя победителя скоростного забега сре-
ди мужчин стало известно на церемонии за-
крытия XXVIII традиционных соревнова-
ний оленеводов на Кубок губернатора ЯНАО. 
Специальный приз генерального директо-
ра «Газпром добыча Надым» – новый снего-
ход – получил Вячеслав Вануйто из Ямаль-
ского района.

– Впервые приехал в Надым, обычно не езжу 
на такие расстояния. Так что решил про-
верить силу своей упряжки на городских  
соревнованиях. На 70  % был уверен в успехе, –  
рассказал лидер соревнований. – Олени под-
бираются не один год, и при этом надо хорошо 
их пасти. Должна быть нормальная упитан-
ность, чтобы энергии было много. Мне помог-
ла победить не только удача, но и подготовка.

Определённая физическая форма в основе 
северного многоборья продиктована обычной 
жизнью коренных народов. Их главная забота – 
олени. Скоро тундровики отправятся в дол-
гий путь к летним пастбищам.

Светлана ТУСИДА
Фото Дмитрия ЭРНСТА

В НАДЫМЕ ПРОШЁЛ ДЕНЬ ОЛЕНЕВОДА

Спортивную программу по традиции открыли с метания тынзяна на хорей

В Надым приехали со всех уголков Ямала

Гонки на оленьих упряжках проходили два дня. В них участвовали 21 женская и 54 мужские упряжки Старт лыжной эстафеты

Вячеслав Вануйто с заслуженной наградойБорьба северных богатырейТройной национальный прыжок
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НА СПОРТИВНОЙ АРЕНЕ

НЕ ГАЗОМ ЕДИНЫМ

– Спартакиадное начало хорошее. Вообще 
женский волейбол – самый зрелищный вид 
спорта после мужского. Эти игры отличались 
и большим числом болельщиков, и присут- 
ствием в командах молодых игроков, – отме-
тил главный судья Алексей Игнаткин. – Очень 
удобно, что за ходом соревнований можно бы-
ло следить и в спортивном зале, и в прямой 
трансляции.

Игры проходили по круговой системе. 
Шесть команд, которые заняли первые места 
в своих группах, вышли в финал. Итоговые 
схватки стали поистине яркими и зрелищны-
ми. Самая эмоциональная состоялась между 
девушками Службы корпоративной защиты 
(СКЗ) и Управления технологического транс-
порта и спецтехники (УТТиС). Казалось, что 
даже их болельщики конкурировали между 
собой в громкости.

Силы оказались практически равны – счёт 
склонялся то в одну, то в другую сторону. В 
первой партии СКЗ уступила соперникам, но 
уже в следующей быстро вырвалась вперёд. 
Третья партия расставила все точки над «i». 

В итоге команда Службы корпоративной за-
щиты подтвердила статус фаворитов.

– Как известно, исход игры во многом за-
висит от чётких действий каждого и умения 
быть единым целым. Именно поэтому де-
вушки из СКЗ который год подряд остаются 
лидерами. Стабильный состав, регулярные 
тренировки и крепкая дружба – залог успеха 
их команды, – добавил Алексей Игнаткин. – 
Также порадовал состав аппарата управле-
ния, которому удалось вырваться в лидеры, 
и молодые участники соревнований –  
Татьяна Пахомова из Управления по эксплуа-
тации вахтовых посёлков (УЭВП), Александра 
Никитина из Управления по содержанию 
коммуникаций и сооружений и Алина 
Халимова из Медвежинского газопромысло-
вого управления.

В итоге победителем состязаний стала ко-
манда СКЗ, второе место – у аппарата управ-
ления, третьими стали волейболистки УЭВП.

Ярослава НАЛИМОВА
Фото Игоря БУКИНА, Дмитрия ЭРНСТА

НА СТАРТЕ ЖЕНСКИЙ ВОЛЕЙБОЛ

ВЫ – НАША НАДЁЖНАЯ ОПОРА И ПОДДЕРЖКА!

Несколько дней жаркие волейбольные 
баталии держали в напряжении работников 
«Газпром добыча Надым». Первые 
масштабные состязания в рамках 
двухгодичной Спартакиады газовиков собрали 
около сотни самых спортивных и выносливых. 
Серия волейбольных игр среди женщин 
длилась шесть дней, десять команд боролись 
за звание лучшей.

Сильных, смелых, преданных и благородных – одним словом, настоящих мужчин с Днём защитника 
Отечества поздравила прекрасная половина коллектива надымских газодобытчиков. Видеообращение, 
адресованное 7192 коллегам, прозвучало на праздничных мероприятиях в Надыме и Пангодах. 

Особые слова благодарности – ветеранам боевых действий, военнослужащим запаса и тем, 
кто отдаёт свой воинский долг сегодня. А творческим подарком для мужчин стали концертные 
программы, подготовленные артистами домов культуры «Юбилейный» и «Прометей».

В феврале в «Газпром добыча Надым» 
спартакиадный эпицентр сосредоточил-
ся в стрелковом тире. Неподвижная из-

готовка, размеренные движения, прицелива-
ние, выстрел и снова неподвижность. В этой 
дисциплине нет захватывающей динамики от 
спортивной борьбы, тем не менее в воздухе 
витало сосредоточенное напряжение. Здесь 
нужны острый взгляд, твёрдая рука и недю-
жинная выдержка.

Сначала в меткости состязались работни-
ки. 15 команд, по три участника в каждой, вы-
ставили коллективы компании и коллеги из на-
дымского филиала «Газпром инвест». Стрельба 
из пневматического пистолета велась с дис-
танции десять метров. Спортсменам давалось 
три пробных и десять зачётных выстрелов. 
Контрольное время на выполнение упражне-
ния – 17 минут.

В итоге, набрав 244 очка, третье место в общем 
зачёте завоевала команда Службы корпора-
тивной защиты (СКЗ). Результат серебряных 
призёров из Ямальского газопромыслово-
го управления (ЯГПУ) – 271. Всего на один 
балл их опередили стрелки из Администра-
ции, взявшие золото. Представительница  
команды-победительницы Екатерина Смирно-
ва показала лучший личный результат в жен-
ском первенстве. А среди мужчин равных не 
было Юрию Логинову из ЯГПУ. Они «настре-
ляли» 90 и 92 балла соответственно.

Затем по мишеням вышла пострелять пер-
вая спартакиадная лига управленцев. В ней 
соревнуются генеральный директор компа-
нии и первые руководители филиалов. В та-
ком составе турнир проводился впервые и со-
брал 11 участников.

Довольно долго удерживал третью по-
зицию лидер ЯГПУ Азамат Усманов, но в 
итоге с разницей в единицу уступил брон-
зу Олегу Харченко, начальнику Управления  

«Ямалэнергогаз» (73 очка). Серебро с резуль-
татом 77 баллов завоевал Андрей Тарасенко,  
начальник СКЗ. А безоговорочным победите-
лем среди топ-менеджеров стал генеральный 
директор «Газпром добыча Надым» Дмитрий 
Щёголев. Точность его попаданий исчисляет-
ся 89 баллами.

Вслед за первой состоялись соревнова-
ния по пулевой стрельбе между управлен-
цами второй лиги. На этот раз хладнокро-
вие, глазомер и волю к победе продемон-
стрировали главные инженеры, начальни-
ки структурных подразделений и их заме-
стители, а также лидеры цеховых профко-
мов в филиалах.

Лучшими стрелками стали Алексей Колес- 
ников из Службы корпоративной защиты, с 
результатом 90 очков, и Ирина Кузнецова из 
филиала «Газпром инвест», заработавшая  
87 баллов. Командное первенство распреде-
лилось следующим образом: I место у ЯГПУ 
(245 очков), II место заняли стрелки из  
Администрации (239 очков) и замкнула 
тройку призёров второй лиги руководите-
лей команда из СКЗ, набравшая 233 очка. 

Светлана ФЕДОТКИНА, Оксана ЗАХАРОВА
Фото Александра МУРЧИЧА, 
Ларисы НЕБЕСНОЙ

В ЯБЛОЧКО! 

Выступление ансамбля «Заряница» в главном офисе «Газпром добыча Надым»

Констанин Павенский, стрелок команды ЯГПУ

Стрельба – один из древних прикладных видов спорта

Андрей Тарасенко, Дмитрий Щёголев, Олег Харченко – 
лучшие стрелки в первой лиге руководителей

Игра между командами Управления «Ямалэнергогаз» и Управления по эксплуатации вахтовых посёлков

Поздравление генерального директора компании Дмитрия Щёголева Песня «Мы» в исполнении пангодинских артистов побудила весь зал встать!
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Моя компания
Новости компании теперь не потеряются в 
общем потоке. Разработчики сделали для них 
отдельную вкладку «Моя компания». Теперь 
стало проще следить за событиями и быть 
в курсе жизни нашего дочернего общества.

Блогерам – отдельная лента
Своя ниша досталась блогерам. Авторским 
публикациям дали собственную платформу в 
корпоративной метавселенной. Ищите их в от-
дельной ленте «Блоги», пишите свои шедевры.

ГИД заботится о ваших достижениях
Не забыть зарядить свою личную батарей-
ку помогут пуш-уведомления. Заботливое на-
поминание от приложения обязательно при-
летит к вам, если за весь день вы не успели 
подзарядиться. Пользователи смогут быть в 
курсе своих новых достижений, а ещё станет 
проще копить на товары из корпоративного ма-
газина. Кроме этого, дизайн батарейки тоже пре-

терпел приятные метаморфозы.
Обновлённый релиз приложе-

ния доступен обладателям всех 
смартфонов. Получить его мож-
но по QR-коду.

НА УЛИЦЕ МОЛОДЁЖНОЙ

Редакционная коллегия:
Д. П. Щёголев – генеральный директор
А. П. Тепляков – заместитель генерального 
директора по управлению персоналом
А. В. Андреев – начальник CCOиСМИ
Е. В. Козырева – зам. начальника 
ССОиСМИ
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«ГАЗПРОМ ДОБЫЧА НАДЫМ» НА ПРОСТОРАХ ИНТЕРНЕТА

Газовик.инфоСайт компании 

ГИД ПО «ГАЗПРОМУ»ЭТО АКТУАЛЬНО

АФИША

– Киберсоревнования получились захватыва-
ющими, зрелищными. Ребята продемонстри-
ровали высокий уровень игры и грамотное 
стратегическое мышление, – отметил один из 
организаторов турнира Станислав Маршан-
ский, экономист Инженерно-технического 
центра. – Состязания шли два дня, и всё это 
время я вёл стримы игр. Они собрали много 
зрителей-болельщиков – в эфире был неверо-
ятный накал страстей.

Гномы, кентавры, рыцари, скелеты, маги, 
тролли, демоны – свирепые, хитрые, сильные – 
у каждого своя роль, способности, оружие, силь-
ные и слабые стороны. В соревнованиях участ-
вовали пять команд по пять геймеров в каждой. 
Всего состоялось 17 игр. Кибертурнир по Dota 2 
в нашей компании проводится уже во второй 
раз. Планируется сделать его ежегодным.

– Несмотря на разный игровой рейтинг,  
команды показали красивые онлайн-сраже-
ния. Игроки – сильные, сыгранные, умеют 
работать в команде, слышат друг друга, – 
подчеркнул председатель Совета молодых  

учёных и специалистов «Газпром добыча На-
дым» Евгений Цуркан. – Круто, что были не-
ожиданные, непредсказуемые моменты, ког-
да за счёт буквально нескольких правильных 
тактических решений и мастерского испол-
нения ход игры полностью переворачивался 
и проигрывающая команда вырывала победу 
у, казалось бы, лидера.

Dota 2 – популярная глубокая многополь-
зовательская командная компьютерная игра,  
титан геймерской индустрии, а также пре-
стижная киберспортивная дисциплина, со-
бирающая по всему миру турниры с сотнями 
участников и тысячами зрителей. Две команды 
на симметричной карте пытаются взять штур-
мом и уничтожить базу соперника, так назы-
ваемый трон. Попутно они зарабатывают зо-
лото и опыт для прокачки своих героев, при-
обретения оружия и магических артефактов.

– В Dota 2 я играю уже десять лет и вот ре-
шил попробовать свои силы в турнире среди 
работников компании. Отыграли достойно, 
но не без ошибок, к сожалению. Это опыт, – 
поделился Владимир Гусев, инженер участка 
энерговодоснабжения Управления технологи-
ческого транспорта и спецтехники, участник 
турнира. – Киберспорт дарит невероятные 
эмоции, развивает скорость мышления. Это 
одна из самых реиграбельных стратегий, от-
личный соревновательный спорт, в который 
можно играть годами, но всё равно открывать 
в нём нечто новое для себя.

Саня «пират» Лободин, Максим «умпа-
лумпа» Омельченко, Сергей «нефор» Титков,  
Никита ubcdvd Заикин и Максим mvxrain 
Ястребов – команда «Пиратское наказание», 
одержавшая победу в кибертурнире по Dota 2 
среди работников компании «Газпром  
добыча Надым».

– Безусловно, мы рады победе, она да-
лась нелегко, соперники показали очень дос-
тойную и сильную игру, – рассказал Максим 
Омельченко, инспектор отдела обеспечения 
защиты имущества Службы корпоративной  
защиты. – Когда проводишь турнирные бои и 
знаешь, что за твоими действиями наблюда-
ют зрители, хочется показывать свой макси-
мум, дать лучший перформанс. Видимо, нам 
это удалось. Dota 2 мне нравится за зрелищ-
ность, эмоциональность, это объединяет иг-
роков, сплачивает команду.

Мария ГАЛЛЯМОВА
Фото Александра МУРЧИЧА

КОРПОРАТИВНЫЙ КИБЕРСПОРТИВНЫЙ. ТУРНИР ПО DOTA 2
Они фармили золото, прокачивали скилы своих персонажей, сносили вражеские троны. 
«Пиратское наказание», LK.GDN, Panopticon team, Aragvi и Clackteam –  
команды-участники турнира по Dota 2 среди работников «Газпром добыча Надым».

Киберспортсмен Владимир Гусев

Максим Омельченко, победитель турнира 

Музей истории 
и археологии г. Надыма

17 февраля – 18 марта 2024 г. 

ШАНС ДЛЯ МОЛОДЫХ СПЕЦИАЛИСТОВ

Объявлен набор выпускников высших и сред-
них профессиональных учебных заведений на 
право трудоустройства в пять дочерних обществ  
ПАО «Газпром». Приём документов осущест-
вляется до 29 марта 2024 года включительно.

Дополнительную информацию можно по-
лучить по телефонам: (3499) 567-614, 567-501,  
e-mail: okms@ygd.gazprom.ru, а также на офици-
альном сайте ООО «Газпром добыча Ямбург» 
по адресу: www.yamburg-dobycha.gazprom.ru

Проголосовать
Инструкция  

по голосованию

К 50‑ЛЕТИЮ ВЫХОДА НА УРЕНГОЙ!

В пангодинском Доме культуры «Юбилейный» 
с 25 февраля по 1 марта 2024 года будет рабо-
тать выставка «Десант». Основу экспозиции 
составляют модули, рассказывающие о клю-
чевых событиях 1973 года и его участниках. 
Посмотреть в перископ, почувствовать дунове-
ние ветра, послушать рёв моторов. Инсталля-
ции с аудиовизуальными эффектами позволяют 
окунуться в эпоху.

НОВОЕ В ГИД. ФЕВРАЛЬ

ПОДДЕРЖИТЕ КОМПАНИЮ!
Голосуйте за экспозицию 

ПАО «Газпром» 
на выставке «Россия»

В последний месяц календарной зимы ГИД представил традиционную серию обновлений 
приложения. Читайте подробности последнего релиза и найдите интересное для себя.


